

+++ DEIN IST MEIN GANZES HERZ +++



**Das Jubiläumskonzert.** 75 Jahre DEUTZ-CHOR KÖLN..... es war ein großes Glück, dass die Corona-Einschränkungen von heute auf morgen gelockert wurden und der DEUTZ-Chor in voller Besetzung sein Jubiläum mit einer Operettengala am 12. September 2021 (zwei Aufführungen) in der Kölner Philharmonie feiern konnte.

„Ein Tag, so schön wie heut'“, erklang es am Schluss der großartigen Jubiläumskonzerte. Und es war wirklich „Ein Tag, so schön wie heut'“. Unter dem Motto „Dein ist mein ganzes Herz“ begeisterte der DEUTZ-Chor Köln mit den schönsten Operettenmelodien u. a. von Johann Strauß, Franz Lehár, Emmerich Kálmán, Paul Lincke und Robert Stolz. Der Chor gratulierte sich damit selbst – und hatte dazu Gäste eingeladen. So Sänger aus dem MGV Solingen-Wupperhof, die Sopranistin Lisa Tjalve, den Tenor und Entertainer Heiko Reissig,



- ▶ der sich auch als witziger Moderator erwies, und die Nordwestdeutsche Philharmonie. Heinz Walter Florin, selbst ein Jubilar (er ist zwanzig Jahre Künstlerischer Leiter des DEUTZ-Chores), leitete dieses Ensemble souverän und dirigierte es zu musikalischen Höchstleistungen.

Der Chor bereitete mit dem Einzugsmarsch aus dem „Zigeunerbaron“ einen stimmungswaltigen glanzvollen Auftakt. Der „Ballsirenen Walzer“ und der „Weibermarsch“ aus der „Lustigen Witwe“ waren weitere Höhepunkte chorischer Leistung. Lisa Tjalve wusste mit ihrem strahlend hellen Sopran zu verzaubern, zum Beispiel wenn sie sang, „Wien wird schön erst bei Nacht“. Heiko Reissig, der „Prinz der heiteren Muse“ führte und verführte das Publikum nach Paris und „ins Maxim“. In einem Paul Lincke-Potpourri leuchteten Berliner „Glühwürmchen“ auf, und ein „Maske in Blau“-Medley war so feurig wie ein „scharfes Gulasch“ (Heiko Reissig). Sowohl solistisch als auch als Duett oder als „Zusammenspiel“ von Chor, Solisten und Orchester wussten die Beteiligten in jeder Note zu überzeugen. So jedenfalls sah und hörte es das aufmerksame Publikum – und ging klatschend mitsingend mit.

Ein würdiges, ein festlich-fröhliches Jubiläumskonzert, das – ginge es nach dem Publikum – nie zu Ende gehen sollte. Es bedankte sich mit stehenden Ovationen.

---

## +++ Der DEUTZ-CHOR KÖLN e.V. mit neuem Vorstand +++

**Mitgliederversammlung 2021.** In einer Ordentlichen Mitgliederversammlung am 20. September 2021 wählte der DEUTZ-Chor satzungsgemäß einen neuen Vorstand: Hier das Ergebnis:

<b>Johannes Schiffgen</b>	Präsident
<b>Helmut Müller</b>	Vizepräsident
<b>Peter Kissel</b>	Geschäftsführer Verwaltung
<b>Hubert Kreuer</b>	Schatzmeister
<b>Rolf Linnartz</b>	Geschäftsführer Reisen und Veranstaltungen
<b>Horst Reder</b>	Geschäftsführer Personal

Als Beisitzer (ohne direkte Funktionszuweisung) wurden gewählt:

Günter Bücheler, Hans-Joachim Jürgens, Hans-Jochen Klefisch, Wolfgang Klein, Dietmar Paust, Gustel Thomé



Johannes Schiffgen



Helmut Müller



Peter Kissel



Hubert Kreuer



Rolf Linnartz



Horst Reder

## +++ ÖKUMENISCHE ANDACHT+++



Aus Anlass des 75-jährigen Jubiläums des DEUTZ-Chores findet am **Freitag, 29. Oktober 2021, 17:00 Uhr**, in der Kirche St. Mariä Himmelfahrt, Marzellenstraße, 50667 Köln, eine Ökumenische Andacht statt. Sie wird gehalten vom evangelischen Pfarrer Ronny Schneider und dem katholischen Pfarrer Franz Meurer. Der Chor gedenkt dabei aller verstorbenen und lebenden Mitglieder und deren Angehörigen. Im Anschluss findet ein kleines Konzert statt. Der Eintritt ist frei. Eine Sammlung zugunsten eines sozialen Zwecks ist vorgesehen.

## +++ VORWEIHNACHTLICHE KONZERTE +++

Die traditionellen Vorweihnachtlichen Konzerte sollen mit traditionellen Weihnachtsliedern und festlichen Weihnachtsmusiken den besinnlichen Abschluss des Jubiläumsjahres bilden – und zugleich eine Einstimmung auf das bevorstehende Weihnachtsfest sein.

**Sonntag, 12. Dezember 2021, 11:00 Uhr und 15:00 Uhr**  
Gürzenich Köln, Martinstraße 29, 50667 Köln

**Mitwirkende:** DEUTZ-CHOR KÖLN ■ Leitung: Heinz Walter Florin

Informationen zum Programm, zum Kartenverkauf und den Eintrittspreisen folgen demnächst.



---

## +++ KONZERTVORSCHAU 2022 +++

Philharmoniekonzert

Sonntag, 29. Mai 2022, 16:00 Uhr

Kölner Philharmonie, Bischofsgartenstraße 1, 50667 Köln

**Mitwirkende:** DEUTZ-CHOR KÖLN ■ Philharmonie Südwestfalen ■ Leitung: Heinz Walter Florin

Weitere Mitwirkende und das Programm werden noch bekanntgegeben.



---

Sollten Sie noch Fragen zum DEUTZ-CHOR KÖLN e.V. allgemein oder zu den Konzerten haben: unseren Pressesprecher Günter Nawe erreichen Sie unter der E-Mail-Adresse [nawe.g@deutz-chor.de](mailto:nawe.g@deutz-chor.de) und der Telefonnummer 01522 52 32 153.

Dieser Newsletter wird an Freunde und Gönner des Chores und Redaktionen per E-Mail versandt. Er lässt sich aber auch für jeden Interessierten per Mail abonnieren. Lassen Sie uns Ihre Wünsche wissen. Alle Informationen auch auf unserer Website unter [www.deutz-chor.koeln](http://www.deutz-chor.koeln)